
高雄醫學大學 101學年度第 1學期 
宿舍床位分配說明會會議紀錄 

 
會議時間：中華民國 101年 12月 11日（星期二）12:00 

會議地點：CS302教室 

會議主席：學生會權益部部長梁心柔同學 

與會人員：全校學生自由參加 

列席人員：副校長楊俊毓、學務長楊美賞、總務長洪純正、軍訓室主

任黃耀斌、課外組組長陳朝政、生輔組組長許智能、營繕組組長賴富

彬、生輔組總幹事王慶煌、書院主任鍾昆原、書院執行祕書劉雅瑛、

教官陳啟文、教官劉妙珍、教官簡皇娟、校安人員王有全、王占魁、

劉秦豪、徐明發、輔導員周大文、蔡沅錡、生輔組劉用志、課外組林

季瑤、林雪意、林雪意、楊秋蓮、許瑋真 

會議記錄：學生會秘書部部員程崇智同學 

 

壹、主席致詞 

 

貳、問卷結果暨業務單位報告（如附件） 

     問卷結果：學生會—梁心柔同學 

業務單位：生輔組—王慶煌先生 

 

參、問題與建議 

問題與建議 回覆 
回覆 

單位 

Q1. 研究所的現在住宿生下學年度要抽

宿舍床位是用什麼方式？ 

 

A1. 研究生舊生是參與明年三、四月份

的舊生抽籤，而研究生新生的部分則是

等待大學部新生抽籤完畢後，參與候補

床位的抽籤。 

生輔組

許智能 

Q2. 預定於暑期施工，那會不會影響到

暑期留宿同學的安寧？ 

A2-1. 其實這次改建只是組裝的工程，

並不會造成太大的聲音，但我們還是可

以將留宿生及暑期營隊安排在高的樓

層，但因為新館冷氣設定的關係，開放

生輔組

劉用志 



高樓層會導致 B1無法使用。 

A2-2. 暑期工程預定在暑期營隊結束後

再進行，且本次工程較簡易，應不至於

影響同學安寧。 

營繕組

賴富彬 

Q3. 現行的長假留宿申請資格為原住宿

生方可依規定申請留宿，那對於可能因

為實習因素，已申請退宿的僑生或同

學，他們可能因為準備國考想申請留

宿，那就不行申請了嗎？ 

A3-1. 因床位有限，必須設置留宿申請

門檻。 

A3-2. 也歡迎學生會收集同學意見後，

擬定在不侵犯員住宿生權利的情況

下，是否可能有能幫助同學的方法。 

生輔組 

劉用志 

A3-3. 若同學真的有需要，學務處生輔

組也會利用租賃介紹輔導同學租屋。 

生輔組

許智能 

 


